



## Alerta roja en dos regiones de Chile por incendios forestales

### Description

Las autoridades declararon hoy la fase de alerta roja en las comunas de Los Álamos en el Bio Bio, y Lampa, ubicada en al norte de la región metropolitana, debido a los incendios forestales que amenazan áreas de viviendas.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) alertó que en Los Álamos el fuego ya ha consumido más de 378 hectáreas y constituye una inminente amenaza a la población de Toco Toco, por lo cual se pidió a los vecinos alejarse de la zona.

De acuerdo con el delegado presidencial de Arauco, Humberto Toro, hay evidencias para determinar que el origen del incendio fue intencional.

El alcalde local, Pablo Vegas, indicó que las llamas están cerca del poblado, con gran presencia de humo, por lo cual el Senapred activó la alerta preventiva, con el propósito de evitar problemas respiratorios entre las personas.

Mientras en Lampa, ubicada a unos 37 kilómetros al noreste de la capital, la Corporación Nacional Forestal, CONAF, informó que en el combate al siniestro participan cuatro brigadas, dos batallones de bomberos, un avión cisterna y un helicóptero.

Según el Senapred, tras la declaración de la alerta roja se movilizarán los recursos necesarios, dada la extensión y severidad del evento.

Hasta el momento no hay reportes de personas lesionadas, ni viviendas dañadas, como consecuencia de ambos incendios.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024